

条の改憲は、他国に出かけていつて戦争をするためのものなのです。

「自衛」「安全保障」とか「世界平和」といえば、良いことをしているように聞こえますが、六〇年前の戦争だって、同じ理由で「守る」ため「平和」のために行われた行為ではなかつたのでしょうか。「平和」や「正義」を一方的に主張しつづ「武力行使」をする側から言えば「侵略」というのだと思います。

9条の会は、作家の大江健三郎さんら9名で

台湾人、軍事物資を運ばれ撃沈させられたそくさく開児童、みんな誤った國策による被害者であり悲惨な死。しかし靖国によつて「悲惨な死」が「尊い死」にすりかえられると、遺族は国に対する怒りや悲しみをぶつけようがなくなる。さらに「尊い死」と国家に祀られることに充足感さえ抱いてしまう倒錯さえ起つる。悲惨を名誉に、名誉は「後に続け」となる。靖国神社は、戦争するための精神的動員体制の機軸。

講師曾我禪子が、餓死した父をはじめ、無理やり日本兵にされ英靈として祀られている

いが開かれたというわけです。

ビルマの豊琴は音もなく —ミャンマーのパゴダ巡り③ 齋藤 久仁子

幼児の化粧、タナカ

ミャンマーでは、顔や、足にまで、おしろいを塗つている子どもに出会う。塗つていない子どもが珍しい。顔じゅう真っ白に塗つている子、一部だけ塗つている子、曲線や直線で模様を描いて

いる子、遊んでいる子もいる。男女ともにあります。中学生くらい以上の年令の子どもは塗つて働いている子も塗つている。これはつっぱつてのでも目立ちたがつているのでも、ふざけているのでもない。スポーツの応援でもりあがつてゐるのは勿論ない。これは日焼け止めとして親が毎朝塗つてやるのだそ



9条の会は、作家の大江健三郎さんら9名で

ができます。そしてこの度、吳でも、大学教授、芸術家、宗教家、マスコミ、教員などさまざまな分野の方々が呼びかけ人となつて九条を守る集

道を行く僧侶の数の多さ

首都ヤンゴンの北七十キロの所にバゴーといいう小さな町がある。十三世紀から十六世紀にかけてモン族の王都であった。精靈信仰の儀式で